



Schuljahr 2022/23

Schulleiterrundbrief an die Eltern – Nr. 8

Würzburg, 29.03.2023

### **Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,**

die Osterferien stehen vor der Tür, so dass wir Ihnen heute einen Rückblick auf die vergangenen Wochen sowie einen Ausblick bis zum Schuljahresende geben.

### **Bitte um Vorsicht und Gespräch mit Ihrem Kind**

Wie Sie vielleicht der örtlichen Presse entnehmen konnten, gab es in den letzten Wochen erneut fragwürdige Vorkommnisse im Bereich unseres Nachbarsprengels Goethe-Kepler-Grundschule.

Am Nachmittag des 16.03.2023 wurden einige Jungen von einem Unbekannten in einem Lieferwagen angesprochen und zum Fahrzeug gelockt. Der Vorfall ereignete sich vor der Keplerschule Würzburg. Die Polizei wurde informiert. Bitte reden Sie mit Ihrem Kind über das richtige Verhalten im Umgang mit Fremden, insbesondere auch, dass sie zu Fahrzeugen Abstand halten sollen. Auch im Unterricht werden wir dieses Thema besprechen.

### **Abschluss der polizeilichen Ermittlungen bzgl. des Toilettenbrandes**

Die Kriminalpolizei hat nach den Faschingsferien nochmals einzelne Gespräche mit Kindern und Jugendlichen zur Ermittlung der Brandstiftung in unserem Schulhaus durchgeführt. Leider konnte bisher kein/e Täter/in ermittelt werden. Die Ermittlungen gehen weiter. Wir hoffen, dass weitere Recherchen Klärung bringen und dass sich solch ein Vorfall nie wieder ereignet.

### **Beginn der Baumaßnahmen zum zweiten baulichen Rettungsweg**

Erfreulicherweise wurde uns durch die Stadt Würzburg mitgeteilt, dass demnächst mit den Baumaßnahmen zum zweiten baulichen Rettungsweg begonnen werden kann. Erste Bauarbeiten werden bis zu den Pfingstferien starten. Bis zum neuen Schuljahr 2023/24 im September 2023 sollen nach Bauzeitenplan die Arbeiten abgeschlossen sein. Dafür danken wir den Sachaufwandsträger, der Stadt Würzburg, sehr herzlich.

### **Umzug der Verwaltung in die Räume der ehemaligen Hausmeisterwohnung**

Ende Januar ist das seit Juli 2022 pensionierte Hausmeisterehepaar aus der Dienstwohnung ausgezogen. Die städtischen Arbeiter sind gerade dabei, die Zimmer in Verwaltungsräume umzugestalten, damit Rektor, Konrektor und Assistenzkraft jeweils über ein eigenes Büro verfügen. Nach aktueller Planung sollen die neuen Räumlichkeiten nach den Osterferien bezugsfertig sein. Auch hier danken wir der Stadt Würzburg.

### **Schließlich noch einige Infos aus unserem Schulleben**

- Einige Schulklassen waren mit ihren Lehrkräften auf der Würzburger **Eisbahn** und haben im Rahmen des Sportunterrichts den Wintersport genossen. Einige Belege mit Fotos finden Sie auf unserer Homepage.
- Am 17. Februar hat nicht nur die Ausgabe **der Zwischenzeugnisse** auf dem Programm gestanden, sondern es wurde auch ordentlich **Fasching** gefeiert. Neben dem gemeinsamen Krapfenessen mit allen SchülerInnen der Mönchbergschule wurde im Theatersaal auch die traditionelle „**Faschings-MAF**“ mit allen Grundschulklassen begangen.
- Am 9. März führte die **Theatergruppe des Matthias-Grünwald-Gymnasiums** ein lehrreiches Theaterstück von James Krüss auf. Die Kinder unserer dritten und vierten Klassen verfolgten aufmerksam das Stück „Der arme Herr Braun“ und erfuhren, wie sich



durch Gerüchte die Wahrheit verändern kann. Vielen Dank dem MGG für die gute Kooperation.

- Mitte März nahmen die meisten SchülerInnen unserer Mittelschulklassen DGf8/9 und Q9 an den **Prüfungen zum Deutschen Sprachdiplom** teil. Die Prüfungen sind gut verlaufen – die Ergebnisse stehen noch aus. Wir wünschen weiterhin viel Erfolg.
- Die dritten Klassen (Wölfe, Füchse und Eichhörnchen) besuchten das Opernprojekt der Musikhochschule Würzburg. In beeindruckender Art und Weise wurde das Thema Oper an die Kinder herangeführt. Vielen Dank für die Kooperation.
- Am vergangenen Donnerstag präsentierte unsere Abschlussklasse Q9 mit ihrer Klassenleiterin Frau Eder und unserem Kollegen Herrn Daues in einem tollen Ambiente die Ergebnisse ihres **Trommelprojekts**. Im Marakeszelt des Clubs „Zauberberg“ hörten viele Gäste und Besucher mitreißende Rhythmen aus Afrika, angeleitet vom Trommelexperten André Mabilia. Wir danken Herrn Mabilia, Frau Eder und Herrn Daues, sowie allen Mitwirkenden für diese eindrucksvolle Darbietung und das herausragende Engagement. Ebenso danken wir wieder einmal unserem Förderverein für die finanzielle Unterstützung und somit der Realisierung dieses neuen Projekts an unserer Mönchbergschule.
- Die letzte Woche verbrachte Frau Häntschel mit ihrer Mittelschulklasse DS5/7 in Begleitung mit Herrn Hafsa im **Schullandheim in Hobbach**. Es war wieder eine schöne und lehrreiche Woche, in welcher die Klassengemeinschaft gestärkt wurde und viele tolle Erfahrungen gemacht werden konnten. Wir danken Frau Häntschel und Herrn Hafsa für Ihren Einsatz!
- Die **Planungen für das neue Schuljahr** laufen bereits, die Schulaufnahme der neuen Erstklasskinder ist abgeschlossen. Wir freuen uns auf die vielen Mädchen und Buben, die ab nächstem Schuljahr zu unserer Schulfamilie gehören.

#### Schließlich noch einige Daten:

Freitag, 31.03.2023: Letzter Schultag vor den Osterferien mit Abschlussfeier im Pausenhof; **Unterrichtschluss um 11:15 Uhr**, keine AG-Angebote, Mittagsbetreuung und OGTS ist gesichert;

Montag, 17.04.2023: **Erster Unterrichtstag** nach den Osterferien mit Eröffnungsfeier im Pausenhof;

Dienstag, 02.05.2023: **Maifeier** der Grund- und Mittelschule im Pausenhof;

Wir danken Ihnen für die gute Kooperation in den letzten Wochen und wünschen Ihnen und Ihren Kindern frohe Ostern und einige erholsame Ferientage.

Mit freundlichen Grüßen,

Ihre Mönchbergschulleitung

Alban Schraut  
Schulleiter

Jörg Kerber  
Stellv. Schulleiter

Susanne Bremer  
Rektoratsassistentin